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Operating frequency range: 863-870MHz
Max. output power: 14dBm

Operating frequency range ：2402-2480MHz
Max. output power: 10 dBm



The SAR limit of USA/Canada is 1.6 W/kg averaged over one gram of tissue.This

device has also been tested against this SAR limit. The highest SAR value reported

under this standard during product certification is 0.34W/kg when properly worn on

the body and 0.44W/kg when properly worn on the extremity.

To maintain compliance with RF exposure requirements, use accessories that

maintain a 5mm separation distance between the user's body. The use of belt clips, 

holsters and similar accessories should not contain metallic components in its 

assembly. The use of accessories that do not satisfy these requirements may not 

comply with RF exposure requirements, and should be avoided.

La limite de R - S pour les États - Unis et le Canada est de 1,6 W / kg en moyenne par

gramme de tissu. L'appareil a également été testé conformément à cette limite SAR.

Au cours de la certification du produit, les valeurs SAR maximales déclarées

conformément à la présente norme sont de 0,34w / kg (lorsqu'elles sont portées

correctement sur le corps) et de 0,44w / kg (lorsqu'elles sont portées correctement sur

les membres).

Pour maintenir la conformité à l'exposition aux radiofréquences, utilisez un accessoire

qui maintient un espacement de 5 mm entre le corps de l'utilisateur et l'arrière du

téléphone. Lors de l'utilisation de pinces de ceinture de sécurité, de manchons de

canon et d'accessoires similaires, leur assemblage ne doit pas contenir de pièces

métalliques. L'utilisation d'accessoires qui ne satisfont pas à ces exigences peut ne pas

satisfaire aux exigences en matière d'exposition aux radiofréquences et doit être

évitée.

 


